

Boletín No. 37

Santo Domingo, RD. Diciembre 2022 / Enero - Febrero 2023



Noticias

Inicio cursos de robótica



Después de un taller de robótica dirigido al equipo de facilitadores de la Fundación Abriendo Camino (FAC), los niños, niñas y adolescentes (NNA) iniciaron sus clases de robótica educativa.

El proyecto “Robótica y programación al alcance de los NNA de Villas Agrícolas” da continuidad a los esfuerzos de innovación de la Fundación Abriendo Camino. La introducción de la robótica ayuda a romper la brecha digital, acercando a los NNA del sector a la tecnología. Esta disciplina estimula la creatividad, el pensamiento lógico, crítico y matemático, promueve habilidades para resolver problemas, y ayuda a mejorar la comprensión lectora.



Encuentro con los comunitarios

Numerosos líderes comunitarios participaron en los dos encuentros que se realizaron en la FAC los días 15 y 21 de febrero para fortalecer las capacidades de liderazgo del sector. Aprovecharon la oportunidad para realizar un mapeo de los recursos culturales de Villas Agrícolas e hicieron un plan de actividades para los próximos meses.

Cuenta cuentos



El pasado 7 de diciembre la señora Nelia Barletta, autora infantil, encantó a nuestros niños y niñas con la lectura de su obra Cata y Lina: la nube de aves, que fue escogida como libro de la semana en el Club de Lectura de la Biblioteca.

Taller “Plan de Vida”



Este taller se enmarca en el proyecto Fortalecimiento de la salud de los niños, niñas y adolescentes que se realiza con el apoyo de la Embajada de Francia. Hacer y seguir un plan de vida implica responsabilidad, vigor, entusiasmo y actitudes positivas, no sólo en el ámbito vocacional, sino también en el plano de las decisiones en la salud sexual, la salud reproductiva y las relaciones afectivas.

INFOTEP



La coordinadora de INFOTEP Melisa Fermín organizó una hermosa ceremonia de graduación para los graduados de INFOTEP. La actividad se desarrolló en presencia de los profesores y de los 205 egresados de las diez acciones formativas distintas que fueron ofrecidas en el transcurso del año 2022.

La señora Argentina Smith, asesora del INFOTEP, estuvo presente en el acto. El profesor Pablo Moreno entregó los certificados, Luis Meregildo juramentó los estudiantes y Francisca Amparo tuvo a su cargo las palabras de cierre. Las estudiantes Chanel Ferrera, de operaciones básicas de programas de oficinas, Lisbeth Fernández, de contabilidad de costos y presupuesto y Yairon Váldez, de ventas básicas, ofrecieron sus testimonios.

Fiesta Navideña



Varias empresas y personas se comprometieron para que 350 niñas y adolescentes disfrutaran de una fiesta de Navidad espectacular. Medtronic, Galletas Dino, EmilioGourmet, Carrefour RD, Helados Bon y la señora Mijo Leurent contribuyeron con sus aportes a la alegría de los 350 participantes: música, canciones, comida, payaso, entrega de juguetes y la visita de Santa Claus contribuyeron a la alegría de los participantes.

Tarde en familia



Padres, madres y tutores de Villas Agrícolas compartieron una divertida tarde en familia con los niños y niñas que participan en los programas de nivelación escolar y alfabetización de la Fundación. En el transcurso de esta tarde las familias tuvieron la oportunidad de participar en juegos y dinámicas en un ambiente lleno de alegría.

Noticias Ambientales

Taller sobre desechos sólidos



La coordinadora de Educación Ambiental, Estefanía Abreu ofreció el 15 de febrero un taller sobre desechos sólidos en el Centro Renovación y Avivamiento de Villas Agrícolas. Además, se instalaron dos puntos verdes y los miembros de la Brigada Verde de la FAC entregaron tanques para el proceso y la clasificación de los desechos.

Concursos cuentos ecológicos



Después de varias semanas de trabajo arduo con los niños, niñas y adolescentes para la producción de cuentos ecológicos se procedió a la premiación del concurso. Durante la actividad los siete finalistas tuvieron la oportunidad de explicar sus historias y las motivaciones que los llevaron a elegir sus temáticas ambientales.

Liceo Manuel Aurelio Tavárez Justo



Estefanía Abreu, coordinadora de Educación Ambiental, se reunió el 24 de febrero con la subdirectora Dania Paniagua y el coordinador Osvaldo Hodege del Liceo Manuel Aurelio Tavárez para preparar la capacitación de los estudiantes en el tema de la clasificación de desechos y la instalación de tanques para el acopio de papel, cartón y plásticos.

Bienvenida Nuevos Talentos



Le damos la más calurosa bienvenida a nuestra nueva directora Anokk Peña. Anokk es licenciada en administración de empresas por la universidad APEC y tiene maestría en Dirección de Comunicación Corporativa por la universidad PUCMM. Cuenta con más de 10 años en el sector empresarial y administrativo y en los últimos años ha desarrollado su carrera en organizaciones sin fines de lucro tales como Children International, International Justice Mission (IJM) con un enfoque en relaciones públicas, comunicación interna y externa, RRSS, posicionamiento y visibilización de las instituciones y relaciones con donantes, sector corporativo y gubernamental.



Agradecimientos

Smurfit Kappa, Medtronic, Galletas Dino, Emilio Gourmet, Carrefour RD, Helados Bon y a la señora Mijo Leurent por sus aportes.

¿Cómo contribuir?

Juntos podemos transformar la realidad de niños, niñas y adolescentes en Villas Agrícolas. Puedes sumarte cómo:

1. Aliado Estratégico

2. Patrocinador de Proyecto/Programa

3. Donante de libros, juegos educativos, mobiliario, computadoras, material didáctico, entre otros.

4. Comprando nuestros Productos Solidarios. (Debajo encontrarás algunos)

Para más información contactar a: digcari.cruz@abriendocamino.org



Productos solidarios

Si quieres colaborar con nosotros puedes adquirir estos libros realizados a beneficio de nuestros programas.



Puntos de venta

Librería Cuesta // Quinta Dominica // Abriendo Camino // SDQ segundo piso de Agora Mall // Por mensaje directo @librosambar // Ventas digitales: Go Market y Brands of DR // Tupunto.com.do

Calle Félix Evaristo Mejía, 165. Villas Agrícolas, SD, RD.

info@abriendocamino.org.do

(809) 681-1269

www.abriendocamino.org.do

